
 

 【参加者からの感想】                               社協の 

・アレルギーについても知識として身につきました。                 子育て情報紹介                   

・栄養士の方に直接質問できてよかった。 

・オンラインで安心して参加できました。 

・離乳食開始直前なので、すぐに役立つ情報をいただき助かりました！ 

・離乳食の話に加えて、気になっていた子育てサロンなどの情報が聞けてよかった。 

 

 

 

質問コーナーではチャットでも質問を受付♪ 

管理栄養士の講師が丁寧にお答えしました！ 
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